

MOTORVALLE

Rallye Team

CONVIERTA SU VEHÍCULO A GLP EN MOTORVALLE



ESPECIALISTAS EN AUTOMOCIÓN



TRUCK · TRAILER · BUS



NP 8 / 23 | Rallye Senderos de La Palma
Campeonato de Canarias de Rallyes | Campeonato de Tenerife de Rallyes

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla sufren su primer abandono de la temporada

3/6/2023

Los de MotorValle Rallye Team no tuvieron un afortunado 49 Rallye Senderos de La Palma. Una avería en un palier de su Citroën C3 Rally2 en los primeros compases de la prueba, y posteriormente la activación involuntaria de la extinción automática en la segunda jornada, les ha dejado sin puntos en esta tercera prueba del campeonato regional de rallyes sobre asfalto.

Mala fortuna para Sergio Fuentes y Ariday Bonilla. El tinerfeño y el lanzaroteño llegaban al 49 Rallye Senderos de La Palma en la tercera posición del campeonato regional, perfectamente conocedores de los puntos que había en juego en esta cita con coeficiente 1.2 para el CCRA. Lamentablemente, dos problemas diferentes propiciaron que sumasen su primer abandono de la temporada, el primero para Fuentes después de casi un año y tras encadenar cinco podios consecutivos.

Sergio y Ariday comenzaron el rallye palmero marcando el cuarto mejor tiempo en la especial inaugural 'Respira Puntagorda', pero pronto se dieron cuenta que su aventura corría peligro. Un problema en la transmisión les hacía perder un par de segundos por kilómetro y, lo que era peor, les obligaba al abandono instantes después cuando apenas habían entrado en calor.

Con la intención de sumar kilómetros de experiencia en un vehículo de la categoría Rally2, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla se iban a lanzar a la segunda jornada del 49 Rallye Senderos de La Palma, lo que de paso les iba a permitir sumar algunos puntos en el CCRA. Pero ni así, la activación involuntaria de la extinción no les permitió llegar al primer tramo cronometrado de la jornada y a decir adiós a su actuación.

"Ha sido una lástima, queríamos seguir evolucionando en este rally y no ha podido ser", lamentaba el piloto de Candelaria. "Es una sensación extraña porque prácticamente no pudimos entrar en calor, así que toca pensar en la siguiente", comentó el del Citroën C3 Rally2. "Gracias al equipo, que dejó todo listo para la segunda jornada con la intención de que siguiésemos rodando", destacó para sellar su visita a la isla de La Palma.

El equipo MotorValle Rallye Team cuenta con el apoyo de AutoGas MotorValle, 4T Motor, Comercial Abona, Vadebicis, Repuestos Rosado, Autos 3 de Mayo, Healt Space, Ferreteria y Prefabricados Araya, Dapial Transportes, ATR Performance, Ayuntamiento de Candelaria y la FIASCT.

